
【収入保険】私の選択・加入者の声

「想定外の減収でも助かった」

2020年から収入保険に加入しています。

その年の６月に入院することになり、農繁期にもかかわらず水稲の管理が思うようにできません

でした。想定外の大きな減収になってしまいましたが、保険金を受け取ることができたので、非常

に助かりました。

農業はさまざまな要因に左右され、特に天候は自分の力ではどうにもなりません。新型コロナウ

イルスの流行など新たなリスクもある中で農業を維持するため、収入保険への加入は、私にとって

〝安心切符〟となっています。私の経験を通して、周りの農家にも収入保険を勧めています。

【広島県庄原市 藤原 富雄 さん】

経営規模＝水稲 4.3ヘクタール、肉用牛５頭

（農業共済新聞 「中国版」 2023年7月2週号より要約）


